



令和7年度

荒尾市立八幡小学校 学校だより

No.2

5月30日 文責 校長 淳上 竜一

【校訓】

やさしく 正しく たくましく

【学校教育目標】

【身に付けさせたい力】

自他ともに大切にする子どもの育成

主体性 協働性 自律性

『みんなが笑顔で頑張る 絆でつなぐ全力の運動会』

5月25日（日）、雨天順延となりましたが、八幡小学校運動会を開催しました。朝は運動場がぬかるんでいて、昼からの実施でしたが、来賓の荒尾市議会議員 鶴田賢了様や学校運営協議会の皆様、荒尾市教育委員会の方々に参観いただき、たくさんの保護者や地域の皆様から熱いご声援をいただいての実施となりました。

よりよい運動会にするために、当日の朝から準備の手伝いに来てくれた子ども達がたくさんいました。当日までも毎朝草取りをがんばってくれた子ども達がたくさんいました。

練習では、団長の木永葵葉さん、石崎敦暉さんを中心にみんなで力を合わせて絆をつないでくれました。一人一人が全力でがんばっていましたし、がんばっている人をみんなが応援していた姿がとても素晴らしいかったです。

特に、6年生は小学校最後の運動会として、下級生のお世話をしながら、お手本となるよう、よく動いてくれました。当日の親子競技の玉入れでは、保護者より上手に踊って楽しく競技していました。5・6年生のダンス「そして今、君に心をこめて」では、踊る人も見ている人も楽しくなるばかりでなく、高学年としての集団のまとまりを見せてきました。3・4年生の「八幡ソーラン2025」では赤色の法被が勇ましく、力強い踊りを見せてきました。1・2年生の「はじけろスマイル運動会宣言」は一生懸命に旗を振ったり、かわいらしく踊ったりして会場から大きな拍手を受けていました。どの学年も本番に向けて、日に日に上手になっていき、終始笑顔がいっぱいのすばらしい運動会となりました。

また、今年はすばらしい団旗を作ってくれました。赤団の「威風堂々」、白団の「粉骨碎身」に思いを込めて、ていねいに下絵から色付けまで行ってくれました。進行や放送、整列や集合を子ども達で行おうということで、児童会リーダーの子ども達がとてもよくがんばってくれました。子ども達の進んで行動する「主体性」やお互いを認め合い、一緒に頑張る「協働性」、最後までやりぬく「自律性」が発揮できたとてもすばらしい運動会でした。

保護者の皆様には、事前のテント張りや駐車場整理、天候による日程の変更にもご協力いただき、最後まで子ども達の全力プレーに熱い応援していただきました。また、終了後も多数の方々が、サッカーゴールの移動やテントの片付けなど行ってくださいました。誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。



【当日朝の準備の様子】



【1年生開会の言葉】



【児童会リーダー挨拶】



【団長挨拶】



【1・2年生ダンス】



【3・4年生ダンス】



【5・6年生ダンス】



【6年親子競技】



【赤団応援合戦】



【白団応援合戦】



【校歌斎唱】



【閉会の言葉】

見守り隊の方への感謝の会、交通安全教室を行いました！

5月1日（木）、子ども達の登下校の安全にご協力いただいている「見守り隊」の方への感謝の会を行いました。荒尾警察署の方に登下校時に気を付けることをお話しいただき、今年もお世話になる見守り隊の方の紹介を行いました。ご多用な中にご出席いただきありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



5月2日（金）、道路の安全な歩き方や自転車の安全な乗り方を学習するため、荒尾市防災安全課に協力をいただき、交通安全教室を実施しました。低学年は安全な歩行の仕方を、中学年・高学年は、自転車の安全な乗り方を学習しました。



6月行事予定

- | | |
|-----------------------------------|-----------------------|
| 2日（月）心のきずなを深める月間 | 12日（木）放課後子ども教室開講式 |
| 3日（火）・5日（木）体力テスト | 13日（金）児童集会 |
| 4日（水）歯科検診 | 18日（水）6年風流ガイド学習 |
| 5日（木）4時間授業、PTA読み聞かせ
3年児童センター訪問 | 20日（金）人権集会、5年マジック釣り体験 |
| 6日（金）4年荒尾干潟見学、全校集会 | 25日（水）御田植祭 |
| 9日（月）教育相談～20日 | 26日（木）6年風流ガイド学習 |
| 10日（火）フッ化物洗口、6年租税教室 | 27日（金）学校集会 |

